

Primera guagua nacida en la Región de Valparaíso en 2026 llegó al mundo en el Hospital Dr. Gustavo Fricke

El primer nacimiento del año en la Región de Valparaíso se produjo a las 11:32 horas del miércoles 1 de enero en el Hospital Dr. Gustavo Fricke. Se trata de Zoe, una lactante de 2 kilos 940 gramos y 49 centímetros, hija de Jessica Benavides, quien debió ser trasladada de urgencia desde Quintero durante la madrugada debido a una crisis hipertensiva al término de su embarazo.

El nacimiento se concretó en el pabellón de ginecología y obstetricia del principal recinto hospitalario de la red del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, marcando simbólicamente el inicio del año 2026 para la región. Para la madre, que ya tiene hijos de 12 y 14 años, la experiencia fue distinta a partos anteriores, destacando una atención más cercana y un trato enfocado en el bienestar tanto de ella como de la recién nacida.

#### Anuncio Patrocinado

El Hospital Dr. Gustavo Fricke concentra la atención de los embarazos de mayor complejidad de la red asistencial y recibe urgencias gineco-obstétricas de comunas como Viña del Mar, Quintero y Puchuncaví. Anualmente, el recinto registra más de dos mil nacimientos, de los cuales cerca del 98% corresponden a partos.

Uno de los pilares del servicio es el modelo de parto integral, basado en una atención humanizada y personalizada, que permite a las madres permanecer en una sala individual durante todo el proceso, desde el preparto hasta el postparto inmediato. Estas salas cuentan con condiciones que favorecen el apego temprano y el acompañamiento continuo, sin descuidar el acceso inmediato a pabellones quirúrgicos ni a la unidad de neonatología, en caso de ser requerido.

Primera guagua nacida en la Región de Valparaíso en 2026 llegó al mundo en el Hospital Dr. Gustavo Fricke

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde el establecimiento destacaron que este enfoque ha fortalecido la experiencia de las personas gestantes y ha posicionado al hospital como referente regional en atención obstétrica, integrando seguridad clínica, infraestructura especializada y trabajo coordinado con la red de salud primaria.

El recinto también ofrece visitas guiadas a las salas de parto integral para personas gestantes que se controlan en la Atención Primaria de Salud, con el objetivo de informar y preparar a las familias para un proceso de nacimiento más respetuoso y acompañado.

y tú, ¿qué opinas?